

Cuba édifie son avenir malgré le blocus



La Havane, 24 oct. (RHC).- Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, a mis en exergue les efforts que consent le peuple cubain à l'édification d'une nation prospère malgré les obstacles que pose le blocus étasunien.

A l'inauguration d'une exposition dédiée à Cuba au siège de l'ONU, Anayansi Rodriguez a qualifié le blocus économique, commercial et financier conçu par Washington pour réduire le peuple cubain par la faim et la maladie, de politique injuste et illégale qui viole le droit et les normes commerciales internationales et qui va à l'encontre des objectifs et des principes des Nations Unies et de la volonté de la communauté mondiale.

La diplomate cubaine a appelé les États membres de l'ONU à voter, le 31 octobre prochain, le projet de résolution exigeant la levée du blocus, une initiative adoptée tous les ans à la majorité écrasante depuis 1992.

Elle a confirmé que le blocus étasunien est le principal obstacle pour le développement de Cuba et pour ses échanges avec le reste de la planète.



Radio Habana Cuba